



Marzo 27,2015

***Se trata de los deportistas con discapacidad, Alexis Álvarez; y Martín González que viajarán hoy a Buenos Aires para participar del torneo que se realizará en la pista del Cenard.***

Los atletas neuquinos con discapacidad, Alexis Álvarez y Martín González, participarán este fin de semana de un torneo para deportistas convencionales que reunirá a los mejores del continente: el Grand Prix Sudamericano de la República Argentina. El torneo comenzó el miércoles y finalizará el domingo en la pista del Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (Cenard).

Ambos deportistas se preparan para este certamen con apoyo del ministerio de Gobierno, Educación y Justicia, a través del programa de acompañamiento a los deportistas con discapacidad.

Precisamente los atletas convocados para integrar el seleccionado argentino fueron evaluados en dos concentraciones que se realizaron entre febrero y marzo en la misma pista del Cenard, con vistas a este torneo.

El objetivo de competir junto a atletas convencionales es seguir buscando marcas para integrar el equipo que representará al país en los Juegos Parapanamericanos que se desarrollarán en la ciudad canadiense de Toronto entre el 7 y el 14 de agosto.

Los deportistas, que estarán acompañados por su entrenador Martín Paz, están incluidos en el grupo de talentos de la Federación Argentina de Deportes para Parálisis Cerebral (Fadepac), que trabajó con vistas a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

El chosmalense Alexis Álvarez, quien además de parálisis cerebral padece sordera, competirá en 400 metros. Mientras que el zapalino Martín González lo hará en 100 y 200 metros.

*Información extraída de Neuquén Informa*